

18-Jähriger aus Duingen begeht Unfallflucht

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 19. Mai 2014 um 08:23 Uhr

Gegen Schuppen geprallt

Fahranfänger aus Duingen muss sich bereits einem Ermittlungsverfahren wegen Unfallflucht stellen

19. Mai 2014 - Duingen/ Alfeld (wbn). Erst kurze Zeit im Besitz eines Führerscheins und dann schon ein Ermittlungsverfahren wegen Unfallflucht am Hals.

Ein 18-Jähriger aus Duingen muss sich unangenehme Fragen der Polizei gefallen lassen nachdem er nachts einen Holzschuppen gerammt und sich dann unerlaubt von der Unfallstelle entfernt hat.

Fortsetzung von Seite 1

Immerhin hat sich der Unfallverursacher am Vormittag dann bei dem Schuppenbesitzer gemeldet, der 70 Jahre alt ist und ebenfalls aus Duingen stammt. Die Höhe des Schadens an der Schuppenwand steht noch nicht fest. Nachfolgend der Polizeibericht: „Ein 18-jähriger Duinger hat in der Nacht zum 17.05.14 in Duingen einen Holzschuppen gerammt und sich dann anschließend unerlaubt von der Unfallstelle entfernt.“

Ein 70-jähriger Duinger aus dem Alfelder Weg hat am Samstagmorgen, gegen 5:00 Uhr, festgestellt, dass der Schuppenanbau an seinem Haus erheblich beschädigt worden war. Offensichtlich hatte ein Pkw, der den Alfelder Weg in Richtung Töpferstraße befuhr, den Schuppen gerammt. Der besagte Pkw war nach links abgekommen und, über den Gehweg fahrend, an den Schuppen geprallt. Danach hatte sich der Pkw von der Unfallstelle entfernt. Im Zuge der Unfallaufnahme und bei Befragungen in der Nachbarschaft wurde festgestellt, dass

18-Jähriger aus Duingen begeht Unfallflucht

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 19. Mai 2014 um 08:23 Uhr

sich der Unfall um 2:45 Uhr ereignet habe. Eine Absuche nach dem unfallverursachenden Pkw führte nicht zum Erfolg.

Im Verlauf des Vormittags meldete sich der Unfallverursacher beim Geschädigten. Daraufhin wurde der Unfallverursacher von den eingesetzten Beamten des PK Alfeld überprüft. An dem beteiligten Pkw entstand Schaden im Frontbereich von etwa 2500 Euro. Die Schadenshöhe am beschädigten Gebäudeteil lässt sich derzeit nicht beziffern. Gegen den 18-jährigen Führerscheinneuling wird wegen Verkehrsunfallflucht ermittelt.“